



**Palabras del Lic. Rafael Ovalles,
Director General del INFOTEP en la firma del Convenio INFOTEP/MARTÍ
Edificio Corporativo Martí
Martes 15 de octubre 2019, 10:30 am.
Santo Domingo, D. N.**

Cada convenio firmado por el INFOTEP con empresas e instituciones es un paso adelante en el apasionante camino de formar el capital humano que el país necesita para su desarrollo económico y social, y las empresas para aumentar su competitividad y su rentabilidad.

El que firmamos hoy con MARTÍ, representado por Tropigas Dominicana, tiene sin embargo entre sus características dos que deseo poner de relieve.

Una de ellas es que MARTÍ es un conglomerado de más de una decena de empresas de muy diversa índole, entre las cuales se encuentra un medio periodístico especializado en economía y finanzas. Su personal está compuesto por 2,500 trabajadores, para los cuales el grupo patrocina frecuentes actividades formativas.

Otra es que dada la diversidad de campos en los que MARTÍ incide, el abanico de colaboración con el INFOTEP es muy amplio y ofrece la oportunidad de diversificar la oferta de modo que sean cubierto todos los puestos laborales, desde el trabajador o trabajadora responsable de la tarea más simple, hasta los altos cargos sobre cuyos hombros descansa la eficacia de la gestión.

Dadas estas circunstancias, el INFOTEP y MARTÍ pueden retroalimentarse mutuamente. Es decir, nuestra institución no se limita a la función formadora de los empleados y trabajadores de su contraparte, sino que también podrá aprovechar las oportunidades que el conglomerado le ofrece.

Una de estas oportunidades es, sin duda alguna, la posibilidad de implementar, tal como consta en el convenio, un programa de formación dual en las áreas de instalación y mantenimiento eléctrico, mecánica automotriz, electricidad automotriz, mecánica industrial e instalación de paneles solares, todo ello a nivel técnico.

A esto se añade que egresados y participantes en las acciones formativas del INFOTEP podrán realizar pasantías en las empresas del grupo.

Es de todos conocido el esfuerzo del INFOTEP en ampliar al máximo la colaboración con las empresas para la ejecución de programas de formación dual. Estamos firmemente convencidos de la eficacia de este modelo en el mejoramiento del capital humano y de sus efectos positivos en la calidad del mercado laboral, por lo que no podemos menos que alegrarnos de que este convenio con MARTÍ lo incluya en una de sus cláusulas.

Con una duración formal de tres años, nuestra colaboración tiene muchas vertientes y compromete al INFOTEP con poner todas sus capacidades en la elaboración y puesta en marcha de programas de muy alto estándar.

Valga decir, sin embargo, que no es esta la primera vez que la institución y este conglomerado de empresas establecen relaciones de cooperación. Desde el 2015, el INFOTEP ha capacitado a 1,227 de sus trabajadores.

Vaya nuestro agradecimiento a los ejecutivos de MARTÍ por la confianza depositada en el INFOTEP. Pueden tener la absoluta seguridad de cosecharemos muchos éxitos.